

Cette année nous étions 20 à partir du 3 au 9 mars à Schoppernau dont 6 célibataires et 7 couples.



Nous étions logés dans 2 chalets pour 8 personnes et un appartement situé sur le restaurant du Schrannenhof.

Le rendez-vous d'arrivée était fixé à midi au restaurant du Schrannenhof pour le déjeuner. Cela nous a permis de faire plus ample connaissance avec les nouveaux venus.

On a démarré la semaine avec un ciel bleu intense, une neige parfaite dans un décor époustouflant. C'était magique ! Les skieurs ont quasiment glissé tous les jours sur les trois domaines skiables au rythme et envie de chacun et dans la bonne humeur.



N'oublions pas les parapentistes qui ont pu déployer leur aile au gré du vent le second et le dernier jour. Les autres jours, le vent trop présent les a incités à se concentrer sur les skis.



La neige était bien présente, jusqu'en fond de vallée, ce qui n'était pas désagréable pour plier proprement les voiles.



La majeure partie du groupe s'est donné une petite pause mi semaine due au mauvais temps. C'était l'occasion de se reposer, de se balader dans la neige ou encore de profiter d'une piscine à proximité. Juste quelques audacieux sont allés glisser dans une purée plus ou moins dense.



Les soirées culinaires étaient plus que gastronomiques et bien méritées. Pour ce qu'il en était de la digestion...c'est une autre histoire !



Seul point notable de la semaine, l'antipathie des autrichiens à notre égard. Peut être due au surnombre de vacanciers français présents en cette période de congés scolaires...

PS. Je remercie particulièrement ma monitrice attirée qui m'a redonné goût au ski.

Brigitte